



# COLÁGENO FACIAL



Actualmente los efectos dañinos del sol, la contaminación, la falta de oxigenación, la acumulación de radicales libres en la piel y la edad están favoreciendo un deterioro prematuro en la cara, esto llevará a perder la suavidad, la elasticidad de las fibras de colágeno, su firmeza e hidratación, lo cual dará un aspecto de envejecimiento o mala salud. La realidad es que la cara, hoy en día habla mucho de nuestra salud interna y de nuestra higiene personal. Una piel saludable nos hace más atractivos y nos da ese aporte de seguridad. Pensando en eso BiO4 desarrolla **COLÁGENO FACIAL GANO SKINCARE** como tratamiento natural.

Gracias a una buena conjunción de ingredientes como, el Colágeno hidrolizado que es una de las proteínas más necesarias para el cuerpo, representa casi el 30% del total y está presente en los órganos y tejidos, da fuerza y elasticidad. La Baba de caracol reconocida por prevenir y eliminar arrugas, atenuar estrías, eliminar cicatrices causadas por heridas y quemaduras de primer grado, quitar el acné, limpiar manchas producidas por el sol, también retarda el proceso de envejecimiento de los tejidos cutáneos y los protege de la acción oxidante de los radicales libres, mejorando la elasticidad, la firmeza, la densidad y la textura de la piel. La Miel de abeja con su propiedad antibacteriana permite prevenir la infección de quemaduras o heridas menores, posee también una variedad considerable de antioxidantes (flavonoides y fenólicos), reduce el pH de la superficie de la piel sobre la que se aplica.

La miel tiene un pH entre 3,2 y 4,5 esta acidez es suficiente para matar la mayoría de los microbios, minimiza las alergias. El Extracto de Ganoderma (*Ganoderma lucidum*), según los estudios actuales, este hongo posee más de 150 antioxidantes y 200 fito-nutrientes, poderosos alcaloides, triptenoides, ganoderanos, germanio orgánico, polisacáridos que dan un valor muy superior al de cualquier otro hongo, planta o hierba medicinal, tienen una acción antialérgica, anti-inflamatoria, citotóxica, limpia el cuerpo removiendo las toxinas. El Extracto de alga (*Undaria pinnatifida*), si se comparan las algas con vegetales terrestres, se encuentran más componentes beneficiosos para la salud, contiene moléculas bioactivas con efecto gelificante y coloide, con actividad antioxidante, antiinflamatoria, estimula la respiración y el crecimiento de las células cutáneas (queratinocitos y fibroblastos) y los tejidos, además protege de los efectos nocivos de algunos factores medioambientales y previene el envejecimiento cutáneo prematuro.



El Extracto de plancton, sabemos que las micro algas son fuente natural de compuestos bioactivos importantes con actividad anti edad, mejora la hidratación celular y la regeneración celular, es promotora de síntesis de colágeno, favorece la síntesis de elastina. La Alantoina permite reducir el tiempo de cicatrización cutánea y fomentar así su regeneración, ya que estimula la epidermis, concretamente el epitelio granuloso que es la zona en la que se generan las nuevas células que reemplazarán a aquellas que están dañadas o envejecidas, reduce la sensación de dolor, actuando así como un anestésico suave, se utiliza frecuentemente para tratar las pieles secas, pero también puede usarse como antiséptico y humectante junto con otras sustancias de propiedades similares, el resultado es una piel más tersa, sana y saludable.

El Ácido hialurónico sirve para mejorar la elasticidad de la piel, la hidratación de los tejidos de la epidermis. En pocas palabras, **COLÁGENO FACIAL GANO SKINCARE** jugará un papel muy importante a la hora de mantener la firmeza de los músculos y suavidad de la piel, su finalidad principal es renovar los tejidos conjuntivos, reforzando la capacidad de hidratación y la retención de agua en el interior de las células, lo cual proporcionará un buen estado a la epidermis.



**BiO4**

Por una vida en plenitud

## Ingredientes:

Agua, Estearato de glicerilo, Glicerina, Parafina, Pentilenglicol, Fructosa, Urea, Extracto de ganoderma (*Ganoderma lucidum*), Extracto de baba de caracol, Ácido cítrico, Maltosa, Sodio PCA, Cloruro de sodio, Lactato de sodio, Trehalosa, Alantoína, Ácido hialurónico, Palmitato de isopropilo, Glicereth-26, Propilenglicol, Colágeno hidrolizado, Extracto de alga (*Undaria pinnatifida*), Fosfolípidos, Etoxidilglicol, Sílica, Miel de abeja, Extracto de plancton, Almidón de poliacrilato de sodio, Trietanolamina, Fenoxietanol, Etilxil glicerina, DMDM hidantoína, Hidróxido de sodio, Fragancia.

## Recomendaciones de uso:

Se sugiere aplicar **COLÁGENO FACIAL GANO SKINCARE** por la mañana y por la noche del centro del rostro hacia la periferia después de hacer una limpieza facial con GANO SOAP.

## Tips de producto:

- Dar masaje en forma circular del centro del rostro hacia la periferia.
- Compatibilidad con las células cutáneas y su asimilación para todo tipo de pieles, incluso las más sensibles.
- Colágeno hidrolizado penetran hasta la segunda capa de la.
- El uso diario de **COLÁGENO FACIAL GANO SKINCARE** es magnífico para conseguir una piel resplandeciente.

## Productos complementarios:

Se sugiere como complemento 4Dxt Colágeno, Bio Con, Bio Gru, Bio En, Bio Cia, Bio Lyber y toda la línea GANO SKINCARE.

## Mercado meta:

Hombres y mujeres con deseo de mantener un rostro sano, hidratado y con aspecto juvenil.

## Consejos del Centro de Asistencia Profesional PURE LIFE:

Importante: Desde la biofísica, se recomienda el adecuado manejo de las emociones y la constante depuración física y una ingesta importante de nutrientes y antioxidantes que evitan procesos oxidativos. Apoyados con una buena oxigenación favoreceremos un cuerpo libre de toxinas y en equilibrio.

